
FSK am 09.12.2003, 17:30h 
 
 
Anwesende: Björn (mathe/info), Michael (wiwi), Felix (kuge), Heiko (etec), Michi 

(mach/ciw), Frank (phys), Jan (usta), Michael (usta) 
 
 
Aus den Fachschaften: 
 

• Mathe/Info: 
o Bericht aus der Sitzung der Studiendekane: sie soll mit der Kommission für 

Lehrevaluation zusammengelegt werden (darin: 4 Studis)  
o Aussage des Prodekan Mathe: Studis sind per Gesetz an der Evaluation 

beteiligt; die Auswertung muss ihnen anonymisiert zugänglich sein 
o Nach Aussage des Fakrat soll auf dem Parkplatz von dem RZ ein Museum 

entstehen 
o gesucht werden Informationen, was es kostet, ein selbst erstelltes Kartenspiel 

drucken zu lassen. 
o die FS Mathe/Info will im AKK den Anlagenkurs belegen. Wer Interesse hat, 

mitzumachen,soll sich umgehend bei fachschaft@mathematik.uni-karlsruhe.de 
melden. 

 
• WiWi: 

o Zum Thema Studiengebühren wurde ein „AK-Reh“ gegründet. Es soll 
zunächst Fakten und Infos sammeln. Die Grundhaltung der FS ist noch unklar. 

 
• Kunstgeschichte: 

o die „FS KuGe“ heißt „FS Architektur/Bereich Kunstgeschichte“. Nimmt an der 
Sitzung der Archis teil, wenn etwas sie betreffendes anliegt. Die Website ist im 
Aufbau. 

o die „Glühweinfest“-Planung für den 16.12. läuft 
o Unmut darüber, dass manche über die Terminverschiebung bei Frau Hilkert 

informiert wurden, die FS KuGe aber nicht. Zumindest die Emailadresse war 
bekannt! 

 
• Etec: 

o am 11.12. findet eine „Hawai-Nacht“ in gebäude 30.10 (NTI-Ringang) statt. 
o jetzt bekannt: Anfängerzahlen: 436 Erstis, davon 397 Diplom, 16 Master, 12 

Bachelor. Ausländeranteil: 30% (stark gesunken) 
 

• Mach/Ciw: 
o Bioingenieure waren auf der BuFaTa und zogen eine positive Bilanz 
o Beschwerde bei einem Prof. wegen Einführung einer zusätzlichen Übung 

(nicht vereinbar mir Studien- und Prüfungsordnung) 
o O-Phasen-Photos stehen im Internet auf der Homepage 
 

• Phys: 
o Bericht von der FS-Hütte 
 
 
 

mailto:fachschaft@mathematik.uni-karlsruhe.de


UStA: 
o Wahlen finden statt vom 02.02.-06.02.2004. Die Wahlankündigung wird 

demnächst rausgehen. Beim RZ sind 16-18 Laptops reserviert. Die 
Fachschaften sollen ihren Bedarf feststellen und melden. 

 
Studiengebühren: 
 
 Diskussion zum Thema. 

Manchen FSen sind die UStA-Flyer zu polemisch und radikal, bevorzugt würden 
hier reine Info-Flyer. Dagegen spricht, dass es zum Thema bisher nur Vorschläge 
und Willensbekundungen gibt, jedoch noch keine Entscheidungen (=Fakten). 
 
Michael: Es existieren viele verschiedene Modelle, es ist nicht klar, was kommt. 
 
Hippler ist prinzipiell für Studengebühren, jedoch nur im Zusammenhang mit 
einem kompletten Stipendienprogramm. 
 
Jan beklagt Mangel an Leuten, UStA arbeitet mit einem Bruchteil der Leute, die 
andere Fachschaften zur Verfügung haben. Daher können mache (politischen) 
Themen nicht angegangen werden. 
 
Frank: die fachliche Arbeit der Fachschaften funktioniert, die politische dagegen 
findet nicht statt (Konsens) 
 
Jan: Infos und Links zum Thema auf www.usta.de
 
Wer sich engagieren möchte: 

- Flyer verteilen 
- am Freitag Bannermalen im UStA 
- Demo am Samstag in Frankfurt (Busfahrt 5€, evtl. teilw. Rückerstattung) 
- dafür Fahrkarten verkaufen (Am Dienstag gingen 100 weg) 

 
 
 
Ende 18:55h 
Michi, MACH/CIW 
 

 
 
 
 

http://www.usta.de/

